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Objet : Création des postes de stationnement E61, E71, E81, E91 et suppression des postes E16, E17 et E18, 
AD Paris Orly LFPO 

En vigueur : Du 28 mars 2019, 0430 UTC au 24 avril 2019, 2130 UTC 
 
 
 
 
 
Préambule : 
 
 
L'Aéroport de Paris Orly réaménage ses aires Echo avec les suppressions de trois postes de stationnement nose-out (E16, E17 et E18) et la création de 
quatre nouveaux postes de stationnement moyens porteurs nose-in (E61, E71, E81 et E91). 
 
 
Les phases de ce SUP AIP sont indépendantes les unes des autres et seront déclenchées par NOTAM suivant l'avancement des travaux. Plusieurs phases 
pourront êtres actives en même temps. 
 
 
A l'issue de la mise en service de ces modifications, une mise à jour permanente de l'AIP sera demandée pour une mise en vigueur le 25 avril 
2019 (Cycle AIRAC 05/19). 
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Phase A : 
 

• Suppression définitive du poste de stationnement E16 / Stand E16 permanently removed, 
• Création du poste de stationnement moyen porteur nose-in E61 / Creation of nose in medium capacity ACFT stand E61. 

 
 
La date et l'heure d'activation de la phase A seront annoncées par NOTAM. / 
The date and hour of activation of Phase A will be announced by NOTAM. 
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Phase B : 
 

• Suppression définitive du poste de stationnement E17 / Stand E17 permanently removed, 
• Création du poste de stationnement moyen porteur nose-in E71 / Creation of nose in medium capacity stand E71. 

 
 
La date et l'heure d'activation de la phase B seront annoncées par NOTAM. / 
The date and hour of activation of Phase B will be announced by NOTAM. 
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Phase C : 
 

• Suppression définitive du poste de stationnement E18 / Stand E18 permanently removed, 
• Création du poste de stationnement moyen porteur nose-in E81 / Creation of nose in medium capacity stand E81. 

 
 
La date et l'heure d'activation de la phase C seront annoncées par NOTAM. / 
The date and hour of activation of Phase C will be announced by NOTAM. 
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Phase D : 
 

• Création du poste de stationnement moyen porteur nose-in E91 / Creation of nose in medium capacity stand E91. 
 
 
La date et l'heure d'activation de la phase D seront annoncées par NOTAM. / 
The date and hour of activation of Phase D will be announced by NOTAM. 
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Phase E : Représentation finale des aires Echo / Final configuration of Stands Echo 
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